



Se oponen a  
**DOTAR**  
al DF con  
agua de Tula

# Se oponen a dotar al DF con agua de Tula

Propone diputada realizar estudio para llevar a cabo propuesta de la Conagua

El Sol de Hidalgo

POR JULIO HERNÁNDEZ

**P**ACHUCA, Hgo. (OEM-Infomex).- "Primero hay que cuidar y proteger al estado", afirmó la diputada local Rosa Mejía Soto en relación con el anuncio hecho por José Luis Luege Tamargo, director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), de que ya se considera seriamente extraer agua de Tula para abastecer zonas del Distrito Federal.

La legisladora sostuvo que se debe realizar un estudio para demostrar o descartar la factibilidad de ese proyecto, particularmente por la detonación económica que en esa región propiciará la construcción y el funcionamiento de la Refinería Bicentenario.

El agua, expresó, "no sobra", planteando la necesidad que habrá líquido en la región Tula, "con la cantidad de población que vendrá, muy importante". Insistió que primero debe conocerse el proyecto expresado por Luege Tamargo y luego realizar el estudio correspondiente.

"Ahora, en este momento, de todos modos sí perjudica que se lleven el agua, pero, sobre todo, se debe estudiar por el movimiento importante que representa la construcción de la Refinería Bicentenario. Es un punto muy valioso por valorar, para llevarse agua al Distrito Federal".

Se le pregunta si esto será motivo para exigir que, desde la capital del país, devuelvan a Hidalgo agua tratada, no contaminada.

"De eso se ha llegado a negociaciones y, bueno, considero que esto debe ir encaminado al requerimiento que la refinería tendrá agua, así como las comunidades cercanas", respondió la legisladora, quien descartó, por ahora, hacer planteamientos de lo que pedirá Hidalgo a cambio del líquido que se lleven al Distrito Federal.

"Primero, hay que analizar la posición de Conagua y, después, llegar a negociaciones. Por lo pronto no hay nada. Considero que primero se debe cuidar y proteger el estado", concluyó.





» PARA LA diputada Rosa Mejía Soto, el agua "no sobra" en el estado de Hidalgo, por lo que exigió reconsiderar la iniciativa para extraer el líquido y llevarlo a la Ciudad de México. En la gráfica, acompañada por Carlos Ortiz y Pedro Luis Noble.